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ЗА ПРЕДЕЛАМИ  
ОЩУЩЕНИЙ
О LUCEO SPA

Жизнерадостный бразилец Вудсон Брум — директор Luceo Spa в роскошном 
Four Seasons Hotel Lion Palace St. Petersburg, дважды признанного лучшим в 
России спа-центром при отеле, рассказал о перспективах индустрии по уходу 
за телом и об умении доверять своим чувствам.

— Что отличает ваш центр от других спа при отелях?
— Впечатления, которые гости получают у нас, лежат за пределами физиче-
ских ощущений. Когда я разрабатывал философию спа, я хотел создать такое 
же взаимодействие, которое существует у драгоценных камней с Землей и у 
Земли со Вселенной — они существуют в идеальном энергетическом балансе. 
Я использую эту ассоциацию, когда говорю о балансе между нашим сознани-
ем, душой и телом. Объединение этих элементов — и моя философия тоже. 
Вся концепция центра основана на философии холистических спа-процедур, 
которые не только расслабляют тело, но снимают эмоциональное напряже-
ние. Оглянитесь вокруг! Наш центр называется Luceo, в переводе с латинского 
— «светить» или «сиять». Уверен, вы отмечаете про себя, дизайн очень отлича-
ется от всего, что вы видели до сих пор. Только светлые и натуральные тона, 
детали интерьера, выполненные из дерева, камня и минералов. Все это созда-
ет атмосферу спокойствия, легкости и тишины. Они важны не меньше, чем 
хороший массаж.
— И все-таки чем вы особенно гордитесь?
— Специалистами, которые с первого дня работали с нами и которых лично 
я считаю лучшими в России. Деталями нашего пространства, вплоть до чашек, 
в которых гостям наливают чай, и униформы персонала. Все это очень важно, 
ведь то, что мы продаем, нельзя пощупать руками. Это и хорошее самочув-
ствие, и энергия, и ощущения.

— Какая услуга пользуется наибольшим спросом?
— Янтарное обертывание. И я люблю эту процедуру, и гости. В ней использу-
ется продукция компании Ila. Она не содержит никаких синтетических 
веществ, для ее создания используется только чистейшее сырье. В состав вхо-
дит натуральный янтарь. Пока вам делают маску и массаж, играет уникальная 
музыка — мантры, записанные владельцем компании специально для этой 
процедуры. Незабываемые ощущения.
— Скоро Новый год, какие процедуры вы бы еще посоветовали, если речь 
идет о желании получить мгновенный эффект?
— О да, этот запрос мы слышим часто. (Смеется.) Я лично — за длительный 
эффект, а не мгновенный результат, но в преддверии новогодних торжеств, 
признаю, актуальнее второе. Итак, что бы посоветовал я. Комплекс из трех 
процедур. Первая — обертывание Bio-Energy. Оно насытит организм кислоро-
дом, приумножит энергию и выведет токсины. Мы используем итальянскую 
зеленую глину, которую предварительно смешиваем с аргановым маслом и 
гималайской солью,— она содержит полезные ионы, очищающие организм. 
Следующий этап — тибетский массаж Ку-Нье. Основанный на старинных 
ритуалах тибетской медицины и философии укрепления телесной энергии, 
он стимулирует лимфатическую систему организма и восстанавливает энер-
гию. Ну и в завершение — уход за лицом. Один из самых действенных спосо-
бов регенерации и питания кожи — процедура Luxury Green Caviar Facial. Она 
улучшает состояние кожи с помощью ультразвука, который восстанавливает 
в организме уровень коллагена.
— Если говорить о косметике, что можно считать эксклюзивом Luceo Spa?
— Все наши процедуры по уходу основываются на четырех знаменитых лини-
ях продуктов: Santa Maria Novella, Omorovicza, Ila и Dr. Burgener Switzerland, 

причем в Санкт-Петербурге они есть только у нас. Мой 
фаворит — бренд Dr. Burgener Switzerland, эксперт в 
области красоты и омоложения. Компания применяет 
современные технологии, замедляющие процессы ста-
рения, и использует уникальные природные компо-
ненты. Все процедуры отвечают оригинальной кон-
цепции, которую создала владелица бренда, доктор 
биологии Полин Бурженер. А два курса процедур — 
Anti-Aging Excellence и Anti-Aging Diamond — специ-
ально разработаны для нашего центра. Совсем недавно 
мы стали предлагать ее крем из черной икры, также 
созданный специально для Luceo Spa.
— Какие тенденции в развитии спа-индустрии вы 
отмечаете?
— Возвращение к корням. К тонким энергиям. К чув-
ствованию. Wellness плюс качественная косметика из 
натуральных компонентов, здоровый образ жизни, 
отсутствие стрессов,— вот что работает на самом деле. 
Родиться заново возможно, но не в одно мгновение.
— Какому кредо вы следуете всю жизнь?
— Я доверяю своим чувствам. Ощущения — путевод-
ная звезда.
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